

Der harte Kern hält durch

Obernkirchen. Der 15-köpfige harte Kern hat den Hauptfilm in voller Länge genossen. Ansonsten lebte der Filmabend des SPD-Stadtverbandes eher von der Laufkundschaft, die auf ihrem Weg über den Kirchplatz immer mal wieder stehen blieb, um einen Blick auf die vor dem Trafohäuschen aufgespannte Leinwand zu werfen. Am späten Nachmittag liefen zunächst „Die Kinder von Bullerbü“, ein kindgerechter Klassiker, der über die Jahrzehnte nichts von seinem Charme und Zauber verloren hat, anschließend gab es den Klassiker „Die Feuerzangenbowle“ mit Heinz Rühmann als spätpubertierender Pennäler. Die SPD hatte vor der Leinwand Stühle aufgebaut, jeder Besucher erhielt eine wärmende Decke. Dazu gab es Feuerzangenbowle, Hotdogs und Apfelpunsch. Jörg Hake war am Schluss nicht unzufrieden: „Wir wollen diesen Open-Air-Abend im nächsten Jahr wiederholen.“ Und wer weiß, vielleicht ist es ja dann nicht ganz so kalt.

HSV-Fanclub zieht Bilanz

Obernkirchen. Die Mitglieder des HSV-Fanclubs „Blauer Stern zu Schaumburg“ treffen sich am Sonnabend, 3. Januar, um 17 Uhr im Restaurant „Rhodos“ zur Jahreshauptversammlung. Anschließend ist ein gemeinsames Essen vorgesehen. r

Bauch, Beine, Po in Form

Obernkirchen. Die guten Vorsätze für das neue Jahr können ab dem 6. Januar in die Tat umgesetzt werden. Der Kneipp-Verein bietet mit Übungsleiterin Jutta Molsbeck seit sieben Jahren jeden Dienstag um 20 Uhr im Gymnastikraum des Sonnenbrinkbads Übungen für Bauch, Beine und Po an. Mit fetziger Musik aufgewärmt, wird dann auf der Matte an der Straffung der Körper gearbeitet. In diesem Jahr können wieder neue Teilnehmer aufgenommen werden. Informationen gibt es bei Jutta Molsbeck unter Telefon (0 57 24) 9 86 87. r

Rücken fit im neuen Jahr

Obernkirchen. Einen neuen Rücken-fit-Kurs bietet der Kneipp-Verein vom 12. Januar bis 23. März an. Im Mittelpunkt des Kurses stehen gezielte Übungen, um die Rückenmuskulatur zu stärken und falsche Belastungen zu vermeiden. Außerdem erlernen die Teilnehmer praktische Übungen für den rückenfreundlichen Alltag. Geleitet wird der Kurs von Gerhard Warnke, Übungsleiter für Präventionssport. Die zehn Übungseinheiten finden jeweils montags von 19 bis 20 Uhr im Forum der Grundschule Obernkirchen statt. Dies ist ein anerkannter Präventionskurs und wird von den gesetzlichen Krankenkassen bezuschusst. Bei begrenzten Plätzen wird um eine vorherige Anmeldung gebeten. Informationen und Anmeldung beim Kneipp-Verein unter Telefon (0 57 24) 65 44. r

Verstärkung gesucht

Obernkirchen. Seit sieben Jahren treffen sich Hobby-Volleyballer des Kneipp-Vereins montags um 20.30 Uhr in der Grundschulturnhalle am Kammweg. Zur Verstärkung werden Frauen und Männer gesucht, die mit dem Spiel bereits vertraut sind und ebenfalls Spaß am Volleyballspiel haben. Dabei spielt das Alter keine Rolle, zurzeit sind Spielerinnen und Spieler von unter 20 bis über 60 Jahren dabei. Wer Interesse hat, kann ab Montag, 12. Januar, 20.30 Uhr, am Training teilnehmen oder sich bei Jutta Molsbeck, Telefon (0 57 24) 9 86 87, erkundigen. r

OBERNKIRCHEN HEUTE

Aus den Vereinen

Kneipp-Verein: Walking im gemäßigten Schrittempo: Treffen Busbahnhof hinter der Grundschule, Nähe Feuerwehr, 14.30 Uhr.

Wegweiser

Rathaus: Marktplatz 4, Telefon (0 57 24) 39 50, Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag 8.30 bis 12 Uhr, Donnerstag von 14 bis 18 Uhr.

Sprechstunde Schiedsamt: 1. und 3. Montag im Monat von 17 bis 18 Uhr im Rathaus Zimmer 9.

Gleichstellungsbeauftragte: Rathaus, Zimmer 9, montags zwischen 8 und 9 Uhr.

Stadtbücherei: Marktplatz 9, Telefon (0 57 24) 3 95 58, Montag und Dienstag 10 bis 12.30 und 14 bis 17 Uhr, Mittwoch geschlossen, Donnerstag 10 bis 12.30 und 14 bis 19 Uhr, Freitag 10 bis 12.30 Uhr.

Ökum. Kinder- und Jugendbücherei „Rote Schule“: Kirchplatz 3, geschlossen bis zum 6. Januar. r